

# Senadora Aravena condena ataque armado en Victoria: **“La violencia terrorista sigue cobrando vidas en La Araucanía”**

**La parlamentaria envió sus condolencias a la familia del trabajador fallecido y su solidaridad con el trabajador que resultó gravemente herido en el ataque ocurrido en el predio Los Prados, sector Selva Oscura, en la comuna de Victoria. Además, llamó al Gobierno a no levantar el Estado de Emergencia y a avanzar en la estrategia integral contra el terrorismo.**



La senadora por La Araucanía, Carmen Gloria Aravena, lamentó profundamente el asesinato de un trabajador y las graves heridas sufridas por otro, tras el ataque armado registrado la noche del sábado en el predio Los Prados, sector Selva Oscura, en la comuna de Victoria, mientras se trasladaban en una camioneta de la empresa CMPC.

bajador fallecido y toda mi solidaridad al trabajador que hoy lucha por su vida en el Hospital de Victoria. Estos hechos son de la mayor gravedad y reflejan que la violencia y el terrorismo siguen presentes, cobrando víctimas inocentes y llenando de dolor a las familias de La Araucanía”, señaló.

La parlamentaria recalzó que este es el primer asesinato del año vinculado a la violencia y el terrorismo en la Macrozona Sur, lo que confirma que la situación de seguridad no permite relajar las medidas. “Quienes piensan en levantar

cia no ha cesado; por el contrario, sigue golpeando con fuerza a nuestra región”.

Asimismo, la senadora insistió en que se deben desarticular completamente las orgánicas radicalizadas y terroristas:

“Llamo al Gobierno a elaborar de una vez por todas la estrategia integral contra el terrorismo que mandata la Ley 21.730, que creó el Ministerio de Seguridad Pública, y a otorgar urgencia inmediata a la Ley de Inteligencia, porque sin estas herramientas no será posible enfrentar de manera eficaz esta amenaza que por años